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CRISI IN VALBELLUNA

Ideal, otto imprese
interessate all'acquisto
del sito di Trichiana
Sono società industriali e fondi di ogni parte del mondo
11 15 gennaio dovranno presentare il piano industriale

Paola Dall'Anese
BORGOVALBELLUNA

Cresce l'interesse attorno al-
lo stabilimento Ideal Stan-
dard. Aumentano, giorno do-
po giorno, il numero delle
aziende che in queste settima-
ne hanno contattato l'advisor
Semet, incaricato da Ideal
Standard a trovare un'acqui-
rente della fabbrica trichiane-
se.

I nuovi numeri sono emer-
si durante la terza riunione
del comitato tecnico istituito
in Regione per seguire l'evo-
luzione dell'iter di vendita
del sito produttivo di Borgo
Valbelluna. Sono otto le im-
prese che si sono fatte avanti
per conoscere da vicino la fab-
brica e per visionare i docu-
menti che riguardano il sito.
Si tratta, per la maggior par-
te, di industrie che si muovo-
no nell'ambito della cerami-
ca sanitaria: sono multinazio-
nali, ma anche cordate di im-

L'Ex Ceramica di Trichiana

prenditori e fondi di investi-
mento. Sono cinque i gruppi
(per lo più nazonali) che più
degli altri stanno approfon-
dendo le condizioni e le pro-
spettive del sito: un panora-
ma variegato di aziende, che
entro il 15 gennaio dovran-
nom presentare il piano indu-
striale. Soltanto allora si sa-
prà chi è realmente interessa-
to ad acquisire l'ex Ceramica.
«Siamo fiduciosi, tutto sta

procedendo secondo il crono-
programma che era stato sta-
bilito all'inizio», commenta
Giorgio Agnoletto, della Uil-
tec Uil. «Se si procederà anco-
ra con questo lavoro di squa-
dra si potrà trovare una solu-
zione che vada verso l'obietti-
vo comune, ovvero la vendita
del sito di Trichiana a una
nuova società».
Una considerazione sposa-

ta dal referente della Femca
Cisl, Bruno Deola e da Denise
Casanova, alla guida della
Filctem Cgil. «Il percorso pro-

La società proprietaria
a mazzo organizzerà
dei corsi di formazione
per i dipendenti

cede secondo la scaletta pre-
fissata», dice Deola, «Il lavo-
ro svolto dall'agenzia Sernet
è preciso e accurato, ma fin-
ché non vedo le manifestazio-
ni di interesse messe nero su
bianco non sono tranquilla»,
dice Casanova.« E necessario,
pertanto, attendere i piani in-
dustriali per capire la portata
dal punto di vista occupazio-
nale e produttivo della nuova
azienda».
Anche l'assessore veneto,

Elena Donazzan si dice con-
tenta del cammino intrapre-
so fin qui dal tavolo di coordi-
namento. «Ottimo il clima
tra le parti al tavolo», precisa
in una nota, evidenziando
che «le azioni previste dal cro-
noprogramma per la reindu-
strializzazione del sito stan-
no andando avanti».
Nel frattempo, il gruppo

straniero che gestisce la fab-
brica di Trichiana ha dato la
propria disponibilità a mette-
re a disposizione le risorse ac-

cantonate nel fondo interper-
sonale per aggiornare e po-
tenziare le competenze dei la-
voratori. «Si tratta di un'ini-
ziativa a nostro avviso impor-
tante, anche se non sappia-
mo ancora come sarà organiz-
zata e articolata», dicono
Agn.oletto, Casanova e Deo-
la, «l'iniziativa prenderà il via
a marzo, quando i lavoratori
saranno in cassa straordina-
ria a zero ore. Invece di stare
a casa, quindi, potranno fare
dei corsi così da tenersi ag-
giornati e pronti anche in vi-
sta del nuovo acquirente. La
foi'nazione continua e impor-
tantissima».
Prima di allora, a metà gen-

naio i dipendenti torneranno
in fabbrica a trichiana a lavo-
rare almeno fino alla fine di
febbraio, quando scatterà la
cassa per tutti. E presumibile
che l'entrata in campo della
nuova società dovrà essere
spostata verso la metà del
2022.
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